



N^o 063

Le 30 mars 1990

LE MINISTRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DE LA
RÉPUBLIQUE FÉDÉRALE D'ALLEMAGNE, M. GENSCHER,
EFFECTUERA UNE VISITE AU CANADA
LES 4 ET 5 AVRIL 1990

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui que M. Hans-Dietrich Genscher, vice-chancelier et ministre des Affaires étrangères de la République fédérale d'Allemagne, effectuera une visite à Ottawa les 4 et 5 avril prochains.

"Compte tenu des changements historiques qui se produisent actuellement, cette visite est une occasion idéale d'examiner avec M. Genscher le processus d'unification de l'Allemagne et les derniers développements en Europe de l'Est et en Union soviétique," a déclaré M. Clark. "Il est plus que jamais nécessaire que le Canada et ses partenaires façonnent ensemble l'Europe nouvelle et les institutions qu'elle partage avec l'Amérique du Nord. Les excellentes relations entre la République fédérale d'Allemagne et le Canada comptent pour beaucoup dans ces efforts," a-t-il poursuivi.

Pendant sa visite à Ottawa, M. Genscher s'entretiendra avec M. Clark et d'autres ministres fédéraux de toute une série de questions bilatérales et multilatérales d'intérêt mutuel, notamment de certains aspects de l'unification de l'Allemagne, qui intéressent directement le Canada.

M. Genscher était déjà venu au Canada à la mi-février, à la tête de la délégation de la République fédérale d'Allemagne à la Conférence "Ciels ouverts".

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent contacter:

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874